

ÉTÉ 2020

7. « Nous nous emparons réellement des choses petit à petit »

Le Mystère nous visite constamment, ne nous abandonnant pas à nos peurs et à notre néant. Sa tendresse envers nous se manifeste par le fait qu'il ne force pas les choses et qu'il « nous donne le temps qu'il nous faut pour assimiler chaque pas de manière humaine », si bien que nous nous apercevons de sa victoire dans notre vie. **Quelle étape as-tu franchie sur ton chemin ? Y a-t-il au contraire quelque chose de toi que tu défends par peur ?**

Nous proposons de travailler les pages 8-9 des [Notes du Partage de CL-Lycée](#) en visioconférence avec Julián Carrón et Francesco Barberis. En relisant le texte, regardons notre expérience, en nous laissant provoquer par ces questions.

Nous rappelons qu'il est possible d'envoyer des questions et des témoignages sur le site <http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>